

Capitanes

(02-12-2024).- Catalina Coppel...

A partir de este mes es la nueva directora de Relaciones Gubernamentales y Asuntos Institucionales de General Motors, cargo con el que también formará parte del comité ejecutivo de México. En medio de un entorno político dinámico, su nombramiento es clave para fortalecer las relaciones de la firma con las autoridades, cámaras y asociaciones.

Equipo de respaldo

Para el sector privado, la renegociación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) prácticamente ya comenzó.

El pasado jueves se instaló el Cuarto de Junto en la Ciudad de México, donde se presentaron todos los temas de agenda de trabajo y se definieron a 34 expertos que estarán liderando las comisiones por sector con miras a la revisión del tratado comercial.

Este mecanismo del sector privado, coordinado por Judith Garza, ya tiene siete grupos de trabajo y sus expertos se preparan para aconsejar al Gobierno mexicano en el análisis de los temas clave del acuerdo.

Los grupos de trabajo son acceso a mercados y reglas de origen; comercio de servicios; remedios comerciales; protección a las inversiones y mecanismos de solución; Mipymes, competitividad y atracción de inversiones; disciplinas comerciales y capítulos restantes, y sector laboral.

Además, deberán analizar los escenarios en caso de que Estados Unidos, una vez con Donald Trump en la Presidencia, aplique aranceles a productos mexicanos.

Los expertos que conforman este grupo provienen de 300 cámaras y asociaciones empresariales de todo el País y trabajarán de la mano del Gobierno mexicano.

Ante la expectativa de una negociación difícil con Estados Unidos y Canadá, el Gobierno está contactando a los principales negociadores de tratados comerciales en administraciones anteriores, con el fin de tener preparada la artillería pesada para el momento de la renegociación, que se espera arranque a mediados de 2025.

Sin límites

Los que quieren mejorar su oferta en servicios financieros son los de Fintual, la compañía digital de inversiones con presencia en México y Chile, que en el País está a cargo de Anahí Sosa.

La firma recibió la aprobación de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para el onboarding, es decir, el proceso de integración de nuevos clientes a sus plataformas de forma completamente digital y sin límites de depósito.

Los usuarios ahora pueden abrir una cuenta y completar el proceso de verificación en un tiempo máximo de cinco minutos, con lo que se elimina la necesidad de agendar videollamadas para inversiones superiores a 25 mil pesos mensuales.

En el nuevo proceso de verificación, los usuarios sólo deben subir un videoselfie, que hacen directamente desde la app, sin tener que agendar una cita con un representante de la empresa.

Fintual fue el primer asesor de inversiones en tener onboarding digital y hoy ya cuenta con la aprobación para hacerlo sin límite de monto.

Este avance se suma a otros logros de la compañía en innovación digital, como su Plan Personal de Retiro, el primero en la industria que se puede abrir completamente en línea.

Inversión aplicada

El fondo mexicano Hi Ventures, fundado por Federico Antoni y Jimena Pardo, sigue impulsando los negocios de emprendedores.

La inversión más reciente fue para la plataforma financiera R2 en una ronda de 9 millones de dólares, en la que además de este fondo participaron Cometa, Gradient Ventures -que pertenece a Google-, Y Combinator y Endeavor Catalyst.

El objetivo de esta inversión es financiar el crecimiento de la empresa en Chile y complementar la línea de deuda de 100 millones de dólares recaudada el año pasado para su operación mexicana.

La firma R2 fue fundada en 2020 y busca que los procesadores de pagos, sistemas POS, plataformas verticales SaaS, mercados y aplicaciones de transporte compartido proporcionen financiamiento a pequeñas y medianas empresas (Pymes) en América Latina.

Con esta plataforma se busca cerrar la brecha para las Pymes en la región, con acceso a herramientas financieras que las incluyan en el ecosistema digital.

Esto se logrará por medio de aplicación de Inteligencia Artificial (IA) e integración con las principales plataformas digitales.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-12-02/op283057>

Fecha de publicación: 02-12-2024